AUTOMOBILE ANNIVERSAIRE

VILLEFRANCHE

**JLES "PÉTROLEUSES

BEAUJOLAISES"

FÊTENT LES 100 ANS DE CITROËN



Cette année, la marque Citroën fête ses 100 ans ! A cette occasion, le club des "Pétroleuses Beaujolaises" expose, au sein de la concession automobile Thivolle de Villefranche, différents véhicules anciens. Cette exposition d'automobiles historiques scénarise l'espace avec chaque mois un véhicule différent. Après la magnifique "C4 F" d'Eric et la belle "Traction 11 BL" de Pierre-Claude, d'autres bijoux de la marque aux chevrons vont se succéder. N'hésitez pas à venir découvrir tout au long de l'année 2019 l'exposition Citroën origins! Les "Pétroleuses Beaujolaises" vous donnent rendez-vous au grand rassemblement de véhicules de collection le dimanche 23 juin à Saint-Georges de Reneins. Toutes les infos sur le site: www.petroleusesbeaujolaises.fr